

WORKSHOP TARI BELIAN DADAS KALIMANTAN TENGAH BAGI GURU SENI BUDAYA SMP SE-KABUPATEN BANYUMAS

Oleh: Trie Wahyuni, Ni Nyoman Seriati, Rumi Wiharsih, P Wulansari, Agus Untung Y

ABSTRAK

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat (PPM) Skim Kompetitif ini memberikan kesempatan bagi guru seni budaya/tari SMP se-kabupaten Banyumas dalam upaya peningkatan guru dalam pembelajaran seni, penumbuhan apresiasi terhadap seni tari nusantara dan sosialisasi pendidikan seni di SMP khususnya seni pertunjukan/tari. Kegiatan yang dilaksanakan berupa *workshop* tari Balean Dadas yang berorientasi pada tari tradisi Dayak Kalimantan Tengah.

Workshop berlangsung selama satu bulan, mulai tanggal 23 Agustus sampai dengan 23 September 2017, bertempat di SMPN 5 Purwokerto Kabupaten Banyumas. Jumlah peserta empatpuluh tujuh orang, yang terdiri dari guru tari, musik, PPKPn, sejarah, dan guru agama. Dalam kegiatan akhir ditampilkan peragaan para peserta yang diikuti dengan penyajian tari Balean Dadas dengan hasil karya desain lantai secara kelompok, peserta yang hadir tigapuluh enam, terbagi dalam 7 kelompok. Menggunakan metode demonstrasi, teknik gerak tari tari nusantara dari Kalimantan Tengah. Imitasi untuk praktek penguasaan tari Belian Dadas dan irama musik. Demonstrasi pemakaian rias dan busana tarinya. Praktek teknik gerak tari dan membentuk kelompok dengan merangkai desain lantainya.

Hasil kegiatan PPM Kompetitif ini, para peserta memiliki kemampuan/ keterampilan teknik gerak tari Balean Dadas Kalimantan Tengah, yang diwujudkan dalam pertunjukan tari hasil akhir kegiatan, yang disajikan oleh tujuh kelompok peserta. Guru seni budaya/tari SMP di Kabupaten Banyumas 85% yang mengikuti, dapat melakukan gerak tari Balean Dadas secara individu maupun dalam penerapan desain lantai kelompok. Dapat mengenakan dan membuat modifikasi busana tarinya secara individu. Hasil penyajian didokumentasikan, diberikan kepada semua peserta agar dapat dimanfaatkan sebagai media pembelajaran tari nusantara di sekolah.

Kata Kunci: *workshop tari, tari Balean Dadas*